

28 novembre 2018

Philippe Poiget, Délégué général de la Fédération Française de l'Assurance, est élu Président de l'ORIAS

A un moment où s'engagent les discussions sur la réforme du courtage d'assurance qui a pour objectif de faire évoluer la profession de courtier d'assurance vers un modèle d'autorégulation, le Conseil d'administration a élu à l'unanimité Philippe Poiget, Délégué général de la FFA, à la présidence de l'ORIAS jusqu'à l'entrée en vigueur de cette réforme. A cette échéance, il sera procédé à l'élection d'un nouveau Président.

Philippe Poiget entend assurer la poursuite des missions de l'ORIAS dans un esprit de neutralité et en parfaite concertation avec les associations membres.

Le mandat de Bruno Pelissier, administrateur de l'ORIAS au titre d'agéa et Président en exercice, s'achèvera le 31 décembre 2018. Philippe Poiget prendra ses fonctions le 1er janvier 2019.

ORIAS

Créé en 2007, l'ORIAS est un organisme parapublic. Placé sous la tutelle de la Direction Générale du Trésor, il a pour mission d'enregistrer les intermédiaires en assurance, banque et finance en vérifiant qu'ils remplissent bien les conditions et exigences prévues par le Code des Assurances et le Code Monétaire et Financier. L'immatriculation de ces intermédiaires est obligatoire. Au 31 décembre 2017, l'ORIAS recensait 58 357 entreprises.

Pour en savoir plus : www.orias.fr

Relations Presse

LTV COMMUNICATION

Laura TEBOULLE-VASSEN

Consultante RP

Tél.: 07 86 71 71 36

<u>laurateboulle@ltvcommunication.com</u>

